

Historique du CND et perspectives d'avenir

2021: Changement de Direction au CND.

Monsieur Benoît Hilligsmann reprend la direction du Collège après avoir enseigné avec passion et engagement en tant que professeur d'histoire en immersion. Si le Collège n'a plus (trop) de secret pour lui, son engagement est entier et poursuit un double objectif: celui de renouer avec les origines de l'école (son histoire, son esprit) pour mieux envisager l'avenir et être à la hauteur des défis de demain.

En sortant des sentiers battus, Benoît Hilligsmann, s'engage à (re)mettre en lumière la philosophie de l'école, à la rendre concrète et vivante et, par-là, à redonner SENS à l'institution. A l'heure où la publicité et le divertissement (au sens pascalien du terme) séduisent (du lat. *sed ducere*, « conduire vers soi ») et parasitent les esprits, l'éducation (du lat. *ex ducere*, « conduire hors de soi ») devient un véritable challenge dont la portée est considérable: celle de préserver et de transmettre un savoir de qualité et de permettre à chaque élève de « s'élever » littéralement.

La devise de l'école prend désormais une dimension plus intime, plus existentielle: « Plus proche (de nos racines) pour aller plus loin. »

2021 – 2022 : Année placée sous le signe de la collaboration et de l'engagement

*Création d'une « Association de parents (AP) » qui poursuit les objectifs suivants: réaliser l'une ou l'autre activité ludique à l'école; participer, par des actions ponctuelles, au financement de certains voyages (et créer par là également une caisse de solidarité); aider à l'achat qu'équipements scolaires et/ou d'aménagements (à l'école ou dans la cour) pour améliorer l'accueil et la convivialité au sein de notre école; soutenir les projets de l'école, améliorer la communication avec les parents et donner du sens aux règles en vigueur.

*Création d'une « cellule bien-être » et inauguration d'un « local-rhéto » (de détente et de travail).

*Parution d'un article sur le Collège « A Gemmenich, un collège au cœur de l'Europe », avec la participation de Père Buchet.

*Le festival musical est rebaptisé « Nuit des artistes ». Tout en gardant le même esprit que le festival musical, la nuit des artistes ouvre les portes à d'autres talents: la danse, la magie ...

*Initiation du Projet de numérisation des documents historiques du CND.

2022 – 2023 : Année placée sous le signe de la modernisation et de la communication

*Installation de la fibre-optique dans tout le bâtiment du CND afin d'optimiser l'utilisation d'internet à l'école.

*Inauguration d'une salle de détente pour les professeurs au 4^{ème}.

*Acquisition d'une nouvelle Sono et d'écrans d'accueil et de communication.

*Participation au projet « virage numérique »: il s'agit d'équiper chaque élève d'un ordinateur pour favoriser le travail en autonomie.

2023-24 : Année placée sous le signe de la programmation, de la modernisation des grilles-horaires et de la refondation de projets.

* Création d'un nouveau logo : l'idée a émergé lors de la journée pédagogique consacrée à l'identité de notre école: l'image de l'arbre avec ses racines et son potentiel de croissance avait alors été présentée par un groupe de réflexion. Depuis lors, le projet a fait son chemin, différentes personnes s'en sont emparées pour arriver au résultat escompté.

*Création de nouveaux cours au troisième degré : l'Espagnol fait son entrée au CND ;
Création de nouvelles grilles-horaires au troisième degré : une grille langue forte (12h de langues) et d'autres Options de simples en perspective pour le deuxième et troisième degré ;

*Lancement de notre vidéo-promotionnelle de l'école avec la participation de Bouli Lanners ;

*Acquisition par notre Association de Parents de casiers pour les élèves aux couleurs du CND ;

*Nouvelle mouture des TFE : séminaire de présentation, attribution des sujets, ... ;

*Création d'un conseil pédagogique par tirage au sort afin d'impliquer plus largement les professeurs dans les décisions et les réformes structurelles de l'école ;

*Réflexion autour de l'évaluation au Collège et organisation de notre première journée PECA ;

* Organisation de nos toutes premières Portes ouvertes du CND ;

*Notre président de PO, monsieur Guillaume Herzet, démissionne de son poste de directeur après 20 ans durant lesquels il aura œuvré sans relâche pour le bien-être et la sécurité de tous. Désignation du nouveau président, Monsieur Pierre Stevens, architecte de formation et administrateur Po depuis 2021.

2024-25 : Année placée sous le signe de la transition dans le cadre de l'allongement du Tronc commun et de la réforme du qualifiant.

*Découverte des nouveaux programmes et création de cours ;

* Restructuration des activités culturelles et artistiques au CND ;

* Réfection de la cour de récréation et aménagement du préau extérieur.